

Antwort zur Anfrage Nr. 1563/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend Bürgerbeteiligungen der südlichen Neustadt (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Rahmenplan "Südliche Neustadt – Bereich Boppstraße/Hauptbahnhof" stellt eine informelle bzw. übergeordnete Planung dar, in der die verschiedenen Handlungsfelder in diesem Bereich in einen städtebaulichen Zusammenhang gebracht werden sollen. Es werden Rahmenbedingungen, Restriktionen und Zielsetzungen für das Gebiet aufgezeigt.

Die Bopp- und Bonifaziusstraße sowie der Bonifaziusplatz liegen innerhalb des Rahmenplangebietes und stellen u.a. auch einen Schwerpunkt dar. Jedoch bestehen noch weitere Handlungsfelder in diesem Bereich.

Durch eine Trennung der Beteiligung zum informellen Rahmenplan und der Beteiligung zur konkreten Entwurfsplanung der Bopp- und Bonifaziusstraße soll eine Vermischung der unterschiedlichen inhaltlichen Planungsebenen und -tiefen vermieden werden.

Die Weitergabe der Ergebnisse ist durch die Teilnahme des Stadtplanungsamtes an beiden Veranstaltungen sichergestellt.

Mainz, 10.11.2016

gez.

Marianne Grosse Beigeordnete